
Verbale del Consiglio d’Istituto del 19 settembre 2024 
 
Il giorno 19 del mese di settembre dell’anno 2024 alle ore 18.30 presso la sede dell’I.C. Ada Negri 
di Motta Visconti si è riunito il Consiglio d’Istituto. 
 
Alla riunione sono presenti il Dirigente scolastico Dott.ssa Antonietta Bianco, il Presidente del 
Consiglio d’Istituto Michele Abbiati e i componenti eletti, ad eccezione di: 
- per la parte docenti: Egle Filippini; 
- per la componente ATA: Amelia Franchi; 
- per la componente genitori: Erika Antonelli e Alessandro Ferrari. 
 
Il Presidente, constatata la regolarità, apre la seduta. 
Svolge le funzioni di segretario Elisabetta Ferrandi.  
 
I punti all’ordine del giorno sono i seguenti: 
1. Approvazione verbale della seduta precedente; 
2. Modifiche patto di corresponsabilità; 
3. Nomina membro comitato di valutazione; 
4. Uscite didattiche e viaggi di istruzione scuola secondaria; 
5. Richiesta utilizzo locali Comune di Morimondo per: servizio Pre e Post scuola a.s. 2024/25;  
6. Surroga membro Consiglio di Istituto per la componente genitori; 
7. Eventuale modifica articolazione oraria inizio anno scolastico scuola primaria Motta Visconti; 
8. Contributo volontario a.s. 2024/25; 
 
1. Approvazione verbale della seduta precedente 
Il verbale della precedente seduta, tenutasi in data 30 agosto 2024 ed inviato tramite mail a tutti i 
membri del Consiglio, viene approvato dalla maggioranza, 1 astenuto, con delibera n.114. 
 
2. Modifiche patto di corresponsabilità 
La Dirigente porta a conoscenza del Consiglio le modifiche apportate nel Patto di 
corresponsabilità, sia nella scuola primaria che in quella secondaria, per adeguarlo alle disposizioni 
del Ministero dell’Istruzione per quanto concerne sia gli atti di bullismo e cyberbullismo, sia 
l’utilizzo del cellulare durante l’orario scolastico. 
Il Consiglio approva all’unanimità le modifiche apportate con delibera n.115. 
 
3. Nomina membro comitato di valutazione 
La Dirigente riferisce al consiglio che il Comitato per la valutazione dei docenti, organo preposto 
alla valorizzazione dei docenti e alla valutazione dei neo assunti, avente durata triennale, dovrà 
essere rinnovato per il triennio 2024/2027. 
Il comitato è composto da tre docenti, due scelti dal Collegio dei docenti ed uno dal Consiglio di 
istituto. 
Sulla base delle candidature presentate e della votazione a scrutinio segreto, il Collegio ha scelto le 
docenti: 
- Poppi Antonella per la scuola dell’infanzia 
- Viazzoli Irene per la scuola secondaria 
e propone al Consiglio di istituto la docente della scuola primaria Casarini Eleonora. 
 

Commentato [D1]:  

Commentato [D2]:  



Il Consiglio approva all’unanimità, con delibera n.116, la nomina della docente Casarini Eleonora 
quale membro del comitato di valutazione. 
 
4. Uscite didattiche e viaggi di istruzione scuola secondaria; 
La settimana dedicata ai viaggi di istruzione della scuola secondaria dei plessi di Motta Visconti e 
Besate sarà quella dal 09/03/25 al 14/03/25.  
 
Il Collegio propone le seguenti uscite/viaggi: 
 
Viaggi d’istruzione: 
 
- Italia: Umbria dal 12 al 14 marzo 2025; 
- Estero (solo per le classi terze): Slovenia dall’11 al 14 marzo; 
- Settimana bianca dal 09 al 14 marzo 2025. 
 
Uscite didattiche: 
 
Classi prime: 
- Musical 
- uscita storico/artistica a Brescia 
- uscita naturalistica/sportiva ( in bicicletta/ a piedi) 
Classi seconde: 
- Pavia (solo 2 A recupero dell’anno scorso) 
- La Scala di Milano 
-Milano-Brera 
- uscita per progetto di educazione ambientale  
- uscita naturalistica/sportiva ( in bicicletta/ a piedi) 
Classi terze: 
- Museo del ‘900 a Milano; 
- Museo della Tecnica Elettrica a Pavia. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità, con delibera n.117. 
 
5. Richiesta utilizzo locali Comune di Morimondo per: servizio Pre e Post scuola a.s. 2024/25 
La scuola dell’Infanzia di Morimondo chiede l’utilizzo dei locali per attivare, a partire da lunedì 23 
settembre p.v., i servizi di Pre e Post scuola dal lunedì al venerdì fino alla fine dell’anno scolastico 
in corso.  
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità, con delibera n. 118. 
 
6.  Surroga membro Consiglio di Istituto per la componente genitori  
La carica di consigliere per la componente genitori in capo alla sig.ra Cristina Ciocca è decaduta 
perché non facente più parte dell’istituto e viene surrogata dal nuovo componente sig. Belloni 
Samuel Maria. 
Il Consiglio approva all’unanimità, con delibera n.119. 
 
Alle ore 19.00 raggiunge la riunione il nuovo componente del Consiglio, sig. Belloni Samuel Maria. 
 
7. Eventuale modifica articolazione oraria inizio anno scolastico scuola primaria Motta Visconti 



La Dirigente rende noto ai consiglieri che ci sono gravi difficoltà legate alle nomine del personale 
docente della scuola primaria di Motta Visconti, dove mancano ancora le assegnazioni di 
numerose cattedre.  
Gli alunni di molte classi vengono smistati, a gruppi, in altre classi perché gli insegnanti presenti 
hanno raggiunto il numero massimo di ore che possono coprire. Tutto ciò porta disagi in primis 
agli alunni che vengono quotidianamente spostati per qualche ora, agli alunni delle classi che li 
ricevono nonché agli insegnanti stessi che trovano comunque qualche oggettiva difficoltà nel 
lavorare con i propri alunni. 
La Dirigente e il corpo docenti riportano di aver cercato in tutti i modi di trovare la soluzione più 
efficace per coprire questa mancanza di insegnanti, che non dipende assolutamente dalla scuola 
stessa. Anche la componente genitori si attiva per cercare una modalità che possa incontrare le 
esigenze di orario degli insegnanti con quelle delle famiglie, per evitare a queste ultime grandi 
disagi. 
Per garantire la copertura di tutte le classi della scuola primaria di Motta Visconti, la scuola 
propone la seguente riduzione di orario: 
Per le 40 ore: uscita alle ore 14.15 nei giorni giovedì e venerdì, chiedendo al Comune di garantire 
la copertura del servizio post agli alunni già iscritti a partire dalle 14.15. 
Per le 27 ore: uscita alle 12.15 nei giorni di lunedì e venerdì e alle 14.15 il giovedì. 
Tutto questo fino alle nomine del personale mancante. 
Non trovando alternative, il Consiglio approva all’unanimità, con delibera n.120. 
 
8. Contributo volontario a.s. 2024/25 
Il Consiglio approva all’unanimità, con delibera n.121, la proposta, da parte della Dirigente 
scolastica, di mantenere le medesime condizioni applicate nell’anno scolastico precedente: 
- Infanzia 15,00 euro; 
- Primaria 20,00 euro; 
- Secondaria 25,00 euro. 
 
Non essendoci altri argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta alle ore 20.10.  
 
 
 IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 
    Elisabetta Ferrandi     Michele Abbiati 
 


